

# PlantaDoce.

Público

## Castilla y León reforma el Complejo Asistencial de León por 579.000 euros

El Gobierno de la comunidad resuelve el contrato para reformar el área de urgencias del complejo sanitario leonés, cuyo proyecto se ha adjudicado Copcisa.

A. Escobar  
10 oct 2019 - 04:56



Castilla y León refuerza su sistema sanitario a golpe de nuevas inversiones. El Gobierno de la comunidad acaba de resolver otro contrato en materia de sanidad, cuyo objeto es la ejecución de las obras de ampliación del área de urgencias del Complejo Asistencial Universitario de León (Caule). El importe de las obras es superior al medio millón de euros.

# PlantaDoce.

En concreto, Copcisa, empresa constructora con presencia en España y Chile y perteneciente al grupo Copcisa Corp, es la encargada de llevar a cabo la reforma de ampliación del área de urgencias del centro leonés. El contrato, cuyo plazo de ejecución es de doce meses, asciende a 578.719,9 euros (IVA incluido), según se desprende del perfil del contratante autonómico.

**Este proyecto se centra en la ampliación del área de urgencias del Caule, ocupando para ello un espacio superior a 315 metros cuadrados** en planta baja, en la zona de soportal existente frente al cuerpo de urgencias, y donde actualmente se encuentra una zona de circulación y aparcamiento para ambulancias. El edificio, que se sitúa en la zona norte de León, cuenta con una superficie construida aproximada de 126.000 metros cuadrados.

## **El objetivo es que las obras se puedan iniciar en octubre o noviembre de este año**

Según fuentes del Ejecutivo autonómico, los trabajos de reforma permitirán incrementar un 15% el espacio de este servicio, uno de los más susceptibles a las quejas de los pacientes por los picos de afluencia en determinadas épocas del año, puesto que de media pasan 350 personas.

El objetivo es que las obras se puedan iniciar en octubre o noviembre de este año, por lo que antes de 2021 tendría que estar finalizada la actuación, según la Gerencia Regional de Salud de Castilla y León (el Sacyl).

**Este no es el único contrato que ha resuelto Castilla y León en materia de sanidad en los últimos días.** El Gobierno regional ha adjudicado a General Electric (GE) el suministro de dos salas de radiología digital y la realización de obra para la reforma de las salas de rayos actuales en el Complejo Asistencial Universitario de Palencia. El contrato asciende a 460.707,5 euros (IVA incluido).

El Complejo asistencial Universitario de Palencia está formado por los Hospitales Río Carrión y San Telmo, junto con el Centro de Especialidades de Cervera de Pisuerga. El centro dispone en la actualidad de más de 400 camas en funcionamiento y su extensión es de 56.545 metros cuadrados.